

## Infos zur Entwicklung Otterbachs jetzt online



Von **BZ-Redaktion**

Di, 01. Dezember 2020

**Weil am Rhein**

(BZ). Vergangene Woche wurde im Gemeinderat der städtebauliche Studienauftrag zur grenzüberschreitenden Arealentwicklung südlich von Otterbach präsentiert. Dieser ist ab sofort auf der städtischen Homepage (<http://www.weil-am-rhein.de>) einsehbar. Interessierte finden dort die Präsentation sowie den Schlussbericht des Beurteilungsgremiums zu den Wettbewerbsergebnissen. Die Ausstellung zu den Wettbewerbsarbeiten ist noch bis Sonntag, 6. Dezember, im Kultur- und Gewerbehaus ELYS an der Elsässerstrasse 215a in Basel zu sehen. Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 16 bis 20 Uhr, Samstag und Sonntag von 15 bis 19 Uhr. Es gelten das Abstandsgebot und die Maskenpflicht.

Ressort: **Weil am Rhein**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Di, 01. Dezember 2020:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **PDF-Version herunterladen**

### Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)